

Sansón

Versículos de Estudio

Jueces 13-16

Bosquejo

Hoy vamos a ver la historia de Sansón, el hombre más fuerte de la historia.

El pueblo de Israel, nuevamente estaba pecando contra Dios después de Gedeón, esto causó que los filisteos empezaran a atormentarlos por 40 años, ellos les robaban sus cosechas y los hacían sufrir mucho. Por eso Dios enviaba jueces para que los liberen de sus opresores y vuelvan a Dios.

En esos días, había un hombre llamado MANOA que no tenía hijos porque su esposa era estéril. Pero un día, Dios se le apareció a su esposa y le dijo "Aunque no has podido tener hijos, porque eres estéril, ahora vas a quedar embarazada y tendrás un varón." también le indicó que este niño debió ser dedicado para Dios. Sus padres le creyeron y al poco tiempo nació. Este niño se llamó Sansón, quien creció con la bendición de Dios y el espíritu de Dios que lo ayudaba siempre.

Según la ley de los Israelitas, una persona consagrada, no podía tomar vino, comer cosas impuras, ni cortarse el cabello, esto es muy importante para nuestra historia, es por esto que Sansón mantenía una cabellera larga.

Un día Sansón fue al pueblo de Timná y llegando a ese pueblo, vio a una mujer filisteá, de la cuál, se enamoró rápidamente. Cuando volvió con sus padres les contó de esa chica y que quería casarse con ella y que le debían ayudar a hacer los arreglos para la boda. Sus padres no sabían que ésta era la voluntad de Dios que esto pasara y no querían hacerlo, pero Sansón insistió en que así debía ser.

Cuando Sansón se dirigía nuevamente a la ciudad de Timná, un feroz león atacó a Sansón, pero el espíritu de Dios actuó sobre Sansón y le dio una gran fuerza, así tomó, Sansón, al león con sus manos y lo despedazó como si fuera un pedazo de pan. Luego Sansón acordó la boda con esta mujer. Y llegó el día de la boda y Sansón volvió a pasar por donde estaba el león muerto y encontró un panal de abejas en su interior, metió su mano y se fue comiendo la miel.

Cuando llegó al banquete les hizo una apuesta a los invitados, si adivinaban un acertijo, les daría 30 túnicas y 30 capas, si no adivinaban hasta que acabe la fiesta, ellos deberían darle las 30 túnicas y 30 capas, el acertijo fue "Del devorador salió comida y del fuerte salió dulzura"

Como no lograron conseguir dar con la respuesta, le dijeron a la novia que le preguntara a Sansón cuál era la respuesta y ella les contó esta respuesta. Sansón se enfureció porque le hicieron trampa, así que el espíritu de Dios estuvo con él nuevamente y mató a treinta hombres para que pueda cumplir con su apuesta, pero el padre de la novia rompió su promesa y su hija se casó con otro hombre de los invitados de la fiesta.

Sansón se molestó con esto y atrapó a 300 zorras, les ató una antorcha y quemó todo el trigo que había sido cosechado por los filisteos. Esto molestró mucho a los filisteos, al punto que se enojaron con la mujer filisteá y su padre y los mataron, Sansón se enojó mucho más y mató a muchos de ellos, y se quedó en una cueva a vivir.

Los filisteos estaban furiosos y buscaron a Sansón, así que los Israelitas lo entregaron con los filisteos, lo ataron con varias cuerdas para que ellos mismos lo castigaran por todo lo que él había hecho.

Pero el espíritu de Dios llenó a Sansón una vez más y éste, cuando vio a los filisteos, reventó las sogas con las que había sido atado, agarró una quijada de burro y mató a muchos filisteos. De este modo Sansón se convirtió en juez de los Israelitas por unos 20 años, defendiéndolos de los filisteos y de éste modo se volvió muy famoso.

Un día, Sansón fue a la ciudad de Gaza y se quedó a dormir allí, los filisteos decidieron tenderle una trampa, y cerraron las puertas de la ciudad para encerrarlo y matarlo, pero Sansón, viendo la trampa que le tendieron, arrancó las puertas con sus manos y se fue de ahí, ante la mirada atónita de los filisteos.

Después de esto, Sansón se enamoró de una mujer filisteá llamada Dalila, los jefes de los filisteos se dieron cuenta de esto y fueron a decirle que debía engañar a Sansón para averiguar cuál el secreto de su fuerza por mil monedas de plata.

Dalila le preguntaba a Sansón cuál era la fuente de fuerza, pero Sansón la engañaba una y otra vez diciendo que su debilidad era ser atado con cuerdas nuevas, con sogas nuevas o que lo aten desde del cabello, pero Sansón siempre se liberaba.

Tanto insistió Dalila que Sansón le reveló que fue consagrado a Dios y no debía cortarse el cabello, así que Dalila lo hizo dormir y llamó a los filisteos para que estén atentos y lo capturen, una vez que Sansón estuvo bien dormido, Dalila le cortó sus trenzas con un cuchillo muy afilado y llamó a los filisteos para que lo capturen, los filisteos entraron y atacaron a Sansón, quien no pudo defenderse porque el espíritu de Dios ya no estaba con él, pudieron atraparlo y le sacaron los ojos y lo humillaron, luego de esto, se lo llevaron a la ciudad de Gaza para trabajar en el molino de la cárcel donde todos los filisteos lo podían ver y se burlaban de él. Con el tiempo su cabellera empezaba a crecer más y más.

Un día los jefes de los filisteos se reunieron para hacer un gran sacrificio a su dios Dagón para celebrar el triunfo de que habían capturado a Sansón, Sansón pidió apoyarse en las columnas que sostenían el templo y oró a Dios por nuevas fuerzas para poder vengarse de los filisteos. Sansón empujó las columnas con todas sus fuerzas, y Dios escuchó su oración, así que le dio una oportunidad más de usar su fuerza, al punto que la columna se cayó y todo el templo se vino abajo matando a todos los filisteos que estaban ahí, incluyendo también a Sansón. Ese día Sansón mató a más filisteos que en toda su vida.

Después de esta tragedia, vinieron los hermanos de Sansón y recogieron su cuerpo para enterrarlo en la tumba de su padre Manoa.

Sansón nos enseña que Dios siempre nos da una nueva oportunidad de hacer su voluntad, y aunque hayamos fallado podemos volver a él y tener su ayuda siempre.

Temas

Dios nos ayuda siempre

Sansón

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Pero los que confían en Dios siempre tendrán nuevas fuerzas. Podrán volar como las águilas, podrán caminar sin cansarse y correr sin fatigarse
- Isaías 40:31
- Yo tengo fuerzas en Dios.
- Nada me puede detener.
- Dios está conmigo siempre.
- Tengo la ayuda de Dios en mi vida.
- ¿Cuál era la respuesta al acertijo de Sansón?
- ¿Cuántos años estuvo Sansón como juez sobre Israel?
- ¿Cuál era el secreto de la fuerza de Sansón?
- ¿Cómo murió Sansón?



Sansón

Preguntas

1 ¿Cuál era la respuesta al acertijo de Sansón?

.....

.....

2 ¿Cuántos años estuvo Sansón como juez sobre Israel?

.....

.....

3 ¿Cuál era el secreto de la fuerza de Sansón?

.....

.....

4 ¿Cómo murió Sansón?

.....

.....

Historia

Los jefes de los _____ se reunieron para ofrecer un gran sacrificio a su dios Dagon. Festejaban así su triunfo. Estaban tan contentos que mandaron traer a _____ para burlarse de él. Cuando lo trajeron de la cárcel, lo pusieron de pie entre dos _____, y se divertían haciéndole _____. Al ver cómo se burlaban de él, Sansón le dijo al muchacho que lo guiaba: «Déjame _____ las columnas que sostienen el _____. Quiero apoyarme en ellas». Entonces Sansón oró: «¡Dios _____, ayúdame solo una vez más! Los filisteos se han _____ de mí sacándome los _____, te ruego que me des fuerzas para _____ de ellos». Dicho esto, Sansón apoyó sus dos manos sobre las columnas centrales que sostenían el templo, y gritó: «¡Que mueran _____ los filisteos!» Luego empujó las columnas con todas sus fuerzas, y el templo se vino abajo sobre los _____ filisteos y sobre todos los que allí estaban. Sansón mató a más personas al morir, que las que había matado en toda su _____.

None

None